

## 「2019 “マリアッチ・アガベ” の演奏と食事を楽しむ会」を開催しました

この度、3年連続3回目となります「2019 “マリアッチ・アガベ” の演奏と食事を楽しむ会」を9月11日（水）19時から20時30分まで、広島市中区大手町のイタリアンレストラン“アルマンダリーノ”において、会員、関係者を対象に開催しました。

鵜野副会長のご挨拶、乾杯のご発声で開会いたしました。



今回は参加定員60名のうち、メキシコ大使館 アジア・太平洋地域担当のエクトル・コルテス公使をはじめ、メキシコ人の参加者も10名を超えました。

会が進むに連れて、参加者は座ってはいられなくなり、マリアッチ・アガベの演奏に合わせてメキシコ人を中心として踊りはじめたり、また次第に店内には参加者の輪が出来上がるなど、これまで演奏と食事を楽しむ会を何度も開催しましたが、最も盛り上がった会となりました。そして、「シェリト・リンド」を皆で合唱して締めくくりました。

最後に、“マリアッチ・アガベ” に来年も会えることを期待して、閉会いたしました。



演奏中の“マリアッチ・アガベ”



“マリアッチ・アガベ”の演奏を聴く参加者



肩を組んで一緒に歌う“マリアッチ・アガベ”と参加者